

Wir freuen uns euch die neue Website für 2017 präsentieren zu können. Mit der neuen Website veröffentlichen wir auch die [Termine der Rennveranstaltungen in 2017](#). Dieses Jahr gibt es ganze 14 Rennen auf unserer Strecke. Der Höhepunkt dieser Saison wird die [Deutsche Meisterschaft Verbrenner Glattbahn 1:8 \(VG8\)](#) beim Motodrom MCC Rhein Ahr.

## Neuerungen auf der Website

Auf der neuen Website kannst du einiges entdecken. Und wir haben auch noch einige nette Spielereien geplant, auf die du gespannt sein darfst.

Wenn du häufig Rennen fährst, hilft dir bestimmt der [neue Terminkalender](#) weiter. Der Terminkalender enthält die meisten Veranstaltungen im Sportkreis West und auf Nationaler Ebene. Du kannst dir den Veranstaltungsort direkt auf der Karte anzeigen lassen, wenn du auf die Veranstaltung klickst. Du kannst die Veranstaltungen z.B. auch mit [deinem iPhone über iCal](#) abonnieren oder zu deinem Google Kalender hinzufügen.

Wir haben die Beschreibungen des [MCC Rhein Ahr](#) und [der Strecke](#) überarbeitet. Wenn du den MCC Rhein Ahr und unsere Strecke „Motodrom“ noch nicht kennst lohnt sich ein Blick drauf.

Besonders wichtig war uns dich besser über [unsere Öffnungszeiten](#) und [Trainingsfahrten](#) zu informieren. Wir hoffen das wir das damit tun und du jederzeit nachschauen kannst wann du bei uns Fahren kannst.

Im Bereich [Rund um RC Autos](#) wird ein Wiki entstehen, dass Wissen für Einsteiger und Fortgeschrittene bereit hält. Da wir uns das Fördern des Automodellsports auf die Fahne geschrieben haben, ist es uns wichtig denen weiterzuhelfen, die neu mit dem Automodellsport beginnen. Erste Themen die mir für dieses Wiki einfallen wären z.B. „Wie stelle ich einen Nitromotor ein?“, „Wie finde ich die Ideallinie“ auf der Strecke“ oder „Wie stelle ich das Auto so ein, dass es schön fährt“. Du hast weitere Themen die dich interessieren? Dann schreib uns doch und wir setzen es in einem der nächsten Beiträge um.

## Der MCC Rhein Ahr braucht dich

Ob Hobbyfahrer, Zuschauer oder Profisportler wir würden uns freuen, wenn du uns unterstützt z.B. indem du bei uns [Rennen](#) oder [Trainingsfahrten](#) fährst, [Werbung bei uns aufhängst](#) oder eine Pommes beim unserem Imbiss genießt. Das hilft uns, die hohen Miet und Unterhaltungskosten unserer Strecke zu finanzieren.

Engagement ist auch wichtig. Die Website ist wie viele andere Dinge beim MCC durch ehrenamtliches Engagement entstanden. Das ganze nimmt Zeit in Anspruch, macht aber auch wiederum Spaß und ist genau so anspruchsvoll wie RC-Car fahren.

Was muss man denn so alles machen ? Ja, du kannst z.B. Beiträge im Bereich „[Rund um RC Autos](#)“ erstellen und damit Themen die dich interessieren anderen Leuten näher bringen. Bei Rennveranstaltungen mitorganisieren, indem du in der Zeitnahme den Rennablauf steuerst, in der Technischen Abnahme die RC-Cars der Profis abcheckst oder im Imbissbereich essen austeilst. Auch wichtig, bei Wartungsarbeiten helfen und die Strecke in neuen Glanz erscheinen lassen.

Der MCC Rhein Ahr wünscht dir viel Erfolg im RC-Car Sport 2017 und freut sich dir in der kommenden Saison auch weiterhin eine tolle Location und spannende Rennen zu bieten.

